

## Le mot de la présidente

L'apel des Lycées Saint-Marc est une équipe de 14 parents bénévoles, dont 3 du Lycée Professionnel, qui mettent leur dynamisme et leurs compétences au service des familles et de la communauté éducative pour le bénéfice des enfants.

Nous avons à cœur de concentrer nos actions sur l'orientation des élèves en leur faisant bénéficier du large réseau des parents, par exemple dans leurs recherches de stages pour le Lycée Professionnel.

Nous essayons de renforcer le lien entre les établissements du Centre Saint-Marc avec des opérations conjointes, qu'elles soient éducatives ou caritatives.

L'apel c'est également un réseau national, académique et départemental.

Valentine Bucher  
Présidente

## Une année pleine de rendez-vous, malgré une situation sanitaire compliquée

La pandémie n'aura pas eu raison de la motivation des parents de l'apel des Lycées Saint-Marc qui mènent de nombreuses actions parmi lesquelles :

### Le « **Forum des Horizons Professionnels** ».

Le 20 mars 2021, des parents d'élèves présentent leurs parcours professionnels et leurs expériences aux élèves de seconde et de première du Lycée Général Saint-Marc et du Lycée Belmont pour les aider dans leurs choix d'orientation et leur donner envie.

### L'« **Atelier Lettre de Motivation** ».

Des parents correspondants bénévoles relisent les lettres de motivation des élèves de terminale pour leurs dossiers sur ParcoursSup.

### Les « **Entraînements au Grand oral** »

Du 3 au 7 mai, des parents volontaires, organisés en binômes, se relaient chaque soir de 17h30 à 20h30 pour écouter et aider les élèves de Terminales dans leur préparation à la nouvelle épreuve du Grand oral qui doit leur permettre de démontrer leur capacité à s'exprimer en public, debout et sans note.

Pour en savoir plus, contactez l'équipe dédiée :  
[apel.orientation.lsm@gmail.com](mailto:apel.orientation.lsm@gmail.com)

Le Centre Saint-Marc et l'apel se mobilisent au profit du Liban suite à la dramatique explosion le 4 août 2020, en participant à la collecte de fournitures scolaires et en proposant une collecte de vêtements chauds et couvertures qui a fait l'objet de nombreux dons. Nous nous sommes également associés à la vente de Pains d'épices de Noël organisée par le Lycée Belmont, dont les bénéfices d'un montant de plus de 1300€, que nous avons abondé de 300€, ont servi à venir en aide aux familles du Collège Jésuite Notre-Dame de Jamhour.



Contact apel Lycée Général :  
[apel.lycee.saintmarc@gmail.com](mailto:apel.lycee.saintmarc@gmail.com)



Contact apel Lycée Professionnel :  
[apel.lyceepro.stmarclyon@gmail.com](mailto:apel.lyceepro.stmarclyon@gmail.com)

Nos grands

RDV  
de l'année



Octobre :  
AG et formation  
Parents  
correspondants



Décembre :  
opération  
« pain d'épices »  
pour Beyrouth



Janvier :  
Remise des  
subventions



Mars :  
Forum des  
Horizons  
Professionnels



Mars-Avril :  
Ateliers  
lettres de  
Motivation



Mai :  
Entraînement  
au Grand Oral

## Le saviez vous ?

Chaque année, l'*apel* des Lycées Saint-Marc participe au financement de nombreux projets. Ainsi, pour l'année scolaire 2020-2021, grâce à vos adhésions, ce sont plus de 9 000 € qui ont été redistribués pour des projets éducatifs, des projets de classe ou pour l'amélioration de la vie quotidienne des élèves des Lycée Général et Lycée Professionnel.

### Pour les troisièmes prépa-métier :

« Une promenade gourmande, industrielle et artisanale en pays isérois »

### Pour les secondes :

Logiciel IMPALA d'aide à l'orientation

Education à la santé au travers d'un parcours d'éducation à la vie relationnelle affective et sexuelle

« Sport, nature et développement durable » ; « Vivre l'excellence, l'amitié et le respect à travers les APPN et un pentathlon des arts »

Le pèlerinage diocésain des malades à Lourdes

### Pour les premières :

Une session de prévention des élèves face à l'utilisation d'internet et des réseaux sociaux

« L'utopie des arbres »

### Pour les terminales :

Le bal de promo

« La Fresque du Climat »

### Pour tous :

Achat de nouveaux micros ondes :

- 2 pour le Lycée Général
- 1 pour le Lycée Professionnel

« C'est super, on gagne du temps pour chauffer nos plats ! »

Arthur, Terminale



## 3 bonnes raisons de rejoindre l'*apel*

- 1 Avoir un contact privilégié avec l'équipe éducative
- 2 Être acteur de la vie scolaire de son enfant
- 3 Échanger et partager avec d'autres parents